

Bericht der Bezirksbürgermeisterin 19.2.2013

Die letzte öffentliche Sitzung der BV Oberbarmen war Anfang Dezember, deshalb noch ein kleiner Rückblick ins alte Jahr.

Am 9.12. fand der erste „musikalische Adventsmarkt rund um die Immanuelskirche“ statt und war für den Stadtteil Oberbarmen ein echtes Highlight, trotz des schlimmsten Wetters des gesamten Winters an diesem Tag. Der Markt wird dieses Jahr wieder stattfinden, und zwar an 2 Tagen im Dezember.

Am 10.12. habe ich an der Stadtteilkonferenz Oberbarmen teilgenommen.

Am 11.12. waren beide BB der BV Oberbarmen bei der Zusammenkunft des Verfügungsfonds, in dem Gelder für kleinere Projekte genehmigt werden.

Am 16.12. fand der 2. Adventsmarkt des Kultur- und Bildungsvereins in der Wichlinghauserstr. statt, bei dem sich ein Mitglied der BV aktiv beteiligt hat.

Am 19.12. durfte ich zum wiederholten Mal das Weihnachtskonzert der 4 Klassen der Grundschule Germanenstraße miterleben.

Am 3. Januar 2013 durfte ich die Ausstellung eröffnen, mit der der SKJ seine Arbeit, im hinteren Foyer der Hauptgeschäftsstelle der Sparkasse in Elberfeld, dokumentiert.

Am 10.1. nahmen wir zu 3 Mitgliedern der BV an der Stadtteilkonferenz Wichlinghausen teil, wo sich das Team des neuen Quartiersmanagements vorstellte.

Am 27.1 nahmen beide BB an der Holocaust Gedenkfeier in der Immanuelskirche teil.

Am 6.2. wurde das Quartiersbüro, indem das Team des neuen Quartiersmanagement zu erreichen ist, am Wichlinghauser Markt offiziell eröffnet, wo wir mit 5 Mitgliedern der BV anwesend waren.

Am 29.1. informierten sich 2 BV Mitglieder bei der Ortsbegehung des Fördervereins „Mehrgenerationenspielplatz“ im Dellbusch.

Ebenfalls am 29.1. nahmen 2 Mitglieder der BV an einem Treffen mit Oberbarmer Geschäftsinhabern teil, zu dem Herr Weidenbach und das BFO eingeladen hatten.

Am 15.2. war ich eingeladen an der offiziellen Einweihungsfeier der „Max Planck Realschule“ teilzunehmen, die nach 3½ Jahren Auslagerung in der Meiningerstraße in ihre sanierte Schule im Schulzentrum Ost zurückkehren konnte.

Außerdem haben die beiden Galerien unserer Stadtteile in der Oststr. und in der Schwarzbach wieder neue Ausstellungen eröffnet, die ich mir angesehen habe und im K1 hat wieder die schon traditionelle Gesprächsrunde mit Wichlinghauser Bürgerinnen und Bürgern stattgefunden.

Die BV hat etliche Weihnachtsgrüße von Schulen und Vereinen erhalten, ein Dankeschön vom SKJ und von der Grundschule Wichlinghauserstr. für die Hilfe nach dem Einbruch, und ebenfalls ein Dankeschön von dem „Verein Lebensraum“ in Wichlinghausen und der „Wohngruppe St. Michael“ in Nächstebreck für den Zuschuß der BV, mit dem sie für ihre Kinder schöne Weihnachtsfeiern ausrichten konnten.